

nal Frings und seinem Amtsbruder Doi gegründet, entwickelte sich die Beziehung der beiden Erzbistümer in den letzten Jahren zu einer lebendigen Partnerschaft. Besuche hier und dort intensivieren auf verschiedenen Eben das gegenseitige Kennenlernen: es entstehen Schulpartnerschaften, Pfadfinder besuchen sich gegenseitig, Priestergruppen beteiligen sich am Austausch. Längst geht es nicht mehr um materielle Unterstützung, die in den Nachkriegsjahren noch erforderlich war. Heute geht es vielmehr um den Austausch im Glauben zwischen einer Diasporakirche in Fernost und der Ortkirche in Deutschland. Stellen die 90.000 katholischen Kirchenmitglieder eine Minderheit von ca. 0,5 Prozent der Gesamtbevölkerung dar, befindet sich der deutsche Katholizismus selbst auf dem Weg eine Minderheit zu werden. In ihrem gemeinsamen Engagement beider Erzbistümer für die Kirche in Myanmar, die einerseits aufblüht und wächst, zugleich aber vom langanhaltenden Bürgerkrieg und einem Erdbeben bedroht wird, zeigt sich die Notwendigkeit materieller Solidarität: Deswegen wird die Kollekte am Tokyo-Sonntag gleichzeitig in Köln und Tokyo abgehalten, wie in der Vergangenheit für die Schwesterkirche in Myanmar.

kfd Montagstreff

Am Mo., 26. 01. laden wir alle Frauen herzlich ein zum kfd Montagstreff um 15.00 Uhr ins Berliner Plätzchen. Bei unserem Thema an diesem Nachmittag " Sicherheit im Alltag" überlegen wir gemeinsam, wie und was wir selbst dazu beitragen können, unseren Alltag gefahrenfrei zu gestalten. Natürlich plant und spricht sich fröhlicher bei Kaffee und Kuchen. Herzlich Willkommen.

Segnung der Kinder

Maria und Josef brachten ihren Sohn Jesus in den Tempel, um ihn Gott zu weihen. Dem Beispiel folgend laden wir am Samstag, 31.01. und Sonntag 01.02. zur Kindersegnung in den heiligen Messen ein:

- 31.01. 17.00 Uhr **St. Pius X.** Liebigstr. 9
01.02. 09.30 Uhr **St. Konrad** Hatzfelder Str. 265
09.30 Uhr **St. Mariä Himmelfahrt** Wittener Str. 75
11.00 Uhr **St. Johann Baptist** Normannenstr. 73

Familiensonntag

Am Sonntag, 01.02.2026 lädt die Gemeinde St. Mariä Himmel-

fahrt wieder herzlich zum Familiensonntag ein. Er beginnt um 9.30 Uhr mit der heiligen Messe. Parallel dazu gibt es im Kindergarten die Kinderkirche. Anschließend findet für alle im Marienhaus ein Frühstück statt. Alle sind herzlich eingeladen. Wie immer ist der Familiensonntag kostenlos, aber nicht sinnlos.

Taizé-Gebet – wo Frieden und Ruhe entsteht

Herzliche Einladung zum Taizé-Gebet am 15.02.2026 um 19 Uhr in der Kirche St. Marien. Die Gesänge aus Taizé bieten eine einzigartige und kraftvolle Form der meditativen Anbetung. Diese kann den Gläubigen helfen, sich mit ihrem Glauben zu verbinden und inmitten einer hektischen Welt ruhig zu werden. Ob in einem Gottesdienst oder während einer persönlichen Zeit der Besinnung gesungen: Die Taizé-Gesänge können ein kraftvolles Werkzeug für geistliches Wachstum und Erneuerung sein. Kommen Sie vorbei und schauen Sie selbst!

Ein neues Angebot im Berliner Plätzchen

(Berliner Str. 173): „CAFE VERGISSMEINNICH“

„CAFE VERGISSMEINNICH“ an jedem 4. Mittwoch im Monat von 14.30-16.00.

Ein Angebot für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen, aber es soll auch Menschen ansprechen, die sich geistig fit halten möchten, die gern miteinander spielen, singen, rätseln und Erinnerungen austauschen möchten. Kaffee und Plätzchen gehören natürlich dazu. Die Nachmittage werden immer unter einem bestimmten Motto stehen. Am 28.1. von 14.30-16.00 starten wir mit: „Ein Nachmittag im Winter“. Veranstalter sind die Gemeinde St. Johann Baptist und der Caritasverband.

Der Herr sei gepriesen...

Liebe Gemeinde, im Februar werde ich 60 Jahre alt und möchte am Montag, den 2. Februar, zum Fest der Darstellung des Herrn in St. Mariä Himmelfahrt, Gott danken für das Geschenk des Lebens. Ich würde mich freuen, wenn Sie/ihr anschließend an die Heilige Messe im Marienhaus mit mir anstoßen. Falls Sie/ihr an ein Geschenk denken, möchte ich stattdessen um eine Spende für die Ausbildung zukünftiger Priester in Deutschland und weltweit bitten. (Priester Seminar Redemptoris Mater Köln e. V. IBAN DE24 3706 0193 0022 4090 18 | BIC: GENODED1PAX) Ihr/euer Pfarrvikar Héctor Miranda

Neues aus der pastoralen Einheit

Rat der Pastoralen Einheit Wuppertal Ost

Das Protokoll der konstituierenden Sitzung des **RAT DER PASTORALEN EINHEIT** und die Tagesordnungspunkte der nächsten Sitzung hängen in unseren Kirchen aus.

Pfarrer Héctor Miranda Uribe

Nach abgeschlossenem Pfarrexamen hat unser Erzbischof Rainer Maria Kardinal Woelki Herrn Héctor Miranda Uribe zum Pfarrvikar mit dem Titel Pfarrer ernannt. Wir gratulieren Herrn Pfarrer Miranda Uribe sehr herzlich und wünschen ihm weiterhin Gottes reichen Segen für seine seelsorgliche Tätigkeit.

Das Pfarrexamen ist der Abschluss der Priesterausbildung und soll sicherstellen, dass der Priester theologisch fundiert arbeitet, pastoral kompetent handelt und bereit ist für die eigenständige Leitung einer Gemeinde.

2. Sonntag im Jahreskreis A

Alle Texte der Heiligen Schrift und der Gebete finden Sie:

<https://schott.erzabtei-beuron.de/>



So erreichen Sie unsere Seelsorger

Leitender Pfarrer Klaus-Peter Vosen	0171 2322702
Pastor Ulrich Lemke	0202 26209001
Kaplan Héctor Uribe Miranda,	0171 5462146
Kaplan Juan Carlos Ruiz Romero	0160 96761237
Diakon Rudolf Schmitz	0171 5463102
Krankensalbung (nur wenn kein Priester erreichbar)	0171 9327732